

CLAUDIA SHEINBAUMSOLICITÓ A JOE BIDEN LA
INFORMACIÓN DEL OPERATIVO
PARA CAPTURAR A 'EL MAYO
ZAMBADA'. **PÁG. 38****"FUE RECEPTIVO", ASEGURA**

Sheinbaum solicitó a Biden información de captura del *Mayo*

**Y a Trudeau le pidió
que se mantengan los
permisos de trabajo
para mexicanos**EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum solicitó personalmente al presidente estadounidense, Joe Biden, en el marco de su encuentro bilateral en Río de Janeiro, Brasil, la información en torno del operativo de captura de Ismael el Mayo Zambada.

"Le planteé este tema que ha sido difícil en la relación, pidiéndole toda la información posible para poder también evaluar nosotros", reveló en entrevista con la reportera Sarahí Méndez de N+, previo a tomar el vuelo comercial de regreso a México.

La mandataria sostuvo el lunes, en el marco de la Cumbre de Líderes del G20, una reunión con Biden, con quien coincidió en la importancia de mantener la cooperación bilateral en materia de migración, seguridad y abordar el flagelo de la violencia criminal transnacional.

Sheinbaum, al igual que su antecesor López Obrador, ha solicitado al gobierno de Estados Unidos un informe con los pormenores en torno al operativo puesto en marcha para capturar al narcotraficante.

Refirió que el todavía inquilino

de la Casa Blanca fue receptivo a la solicitud. "Solamente yo le dije que sí era muy importante que México tuviera la información".

El Mayo Zambada, uno de los líderes del *Cártel de Sinaloa*, fue capturado el jueves 25 de julio en El Paso, Texas, lo que ha representado uno de los mayores golpes al narcotráfico de los últimos años.

El presidente Biden, por su parte, refirió en su cuenta de X que el lunes felicitó a la presidenta Sheinbaum por su reciente elección y reafirmó el compromiso de Estados Unidos con la construcción de una América del Norte próspera. "Seguiremos abordando la migración, la violencia criminal transnacional y las cuestiones económicas desde una perspectiva de cooperación".

En otro orden, la presidenta reveló que solicitó al primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, mantener los permisos de trabajo para los mexicanos. "(Tuve la) oportunidad de poder hablar con el primer ministro de Canadá, también sobre el tratado, coincidimos en la importancia de la relación comercial; los permisos de trabajo de las y los mexicanos en Canadá, que se mantuvieran".

"Hablamos con el presidente de China (Xi Jinping), le agradecí el apoyo que tuvimos para Acapulco. Fue una muy buena reunión, y sobre todo la importancia que tiene México en la escena internacional", dijo.





Cumbre. Claudia Sheinbaum y Joe Biden se reunieron en Río de Janeiro.

